筑波大学附属大塚特別支援学校



附属大塚 学校だより

令和5年度 第2号 2023年5月19日発行

〇各部、新入生歓迎行事

5月、爽やかな風が吹く季節です。先日は早くも真夏日を記録するなど、夏の訪れも近いのかもしれません。寒暖差が大きい日々が続いております、お子様をはじめ皆様、健康管理にご留意くださいますようお願い申し上げます。 4月の末に各部で新入生歓迎行事を催しました。今号ではその様子をご紹介致します。

〇幼稚部 新入生歓迎会

小石川後楽園に親子で遠足に行く予定でしたが、4月26日はあいにく雨のお天気でした。そこで、教室で自己紹介をした後みんなで校内探検に出かけました。今年度初めての2階自立活動室ではみんなが大好きなスイング遊具に「こうたい」「やって」のやりとりがたくさんでした。3階体育館では最後にボードをつなげて長い列車遊びをしましたし、最後の1階笑顔ルームでは絵本探しもしてきました。どのお部屋でもお母さんと一緒で、いつもより楽しく活動できました。新しいお友だちとも仲良くなれた1日になりました。



〇小学部 新入生歓迎会

4月28日(金)に小学部の新入生歓迎会を行いました。今年も元気な1年生4名を迎え、そら組を中心としながら、つき組と2年生と共に和やかに会を行いました。そら組7名は司会やあいさつ係、うた係、ダンス係などの役割を一生懸命に進め、つき組やはな組の児童は少しドキドキしつつ楽しく参加できました。1年生は「あなたのお名前は」の歌に合わせて元気に自己紹介をしました。この日のために各学級で紙粘土を使ってストラップ、マグネット、メモクリップを作り、1年生に渡しました。これから23人力を合わせて楽しい小学部にしていきましょう!



☆○○ ○○先生(5/1着任)



〇中学部 新入生歓迎会

中学部の新入生歓迎会は小石川植物園で行いました。

3年生が中心に歓迎会の司会進行を行い、一人ずつ自己紹介をしたり、3年生が考えたクイズをしたりして、みんなで楽しみました。

3年生から手作りの入浴剤(バスボム)、2年生からはスペシャルハンガー(1年生の好きな色のリボンで飾り付けたハンガー)をプレゼントされると1年生は嬉しそうに微笑んでいました。

昼食は、それぞれが好きなお弁当を購入してきたものを食べました。みんなと一緒に食べるお弁当は一層美味しく感じられたようです。

昼食後は、新緑の眩しい園内で鬼ごっこや風船遊びをしたり、散策をしたりして楽しんでから学校へ帰ってきました。



〇高等部 新入生歓迎会



高等部新入生歓迎会を行いました。今年は、コロナ禍で取り組んできたオンラインに加え、対面でのレクリエーションを通じて交流を深めました。第1部ではGoogleクラスルームを活用した自己紹介を行いました。昨年から活用しているロイロノートに加わる新たなツールです。さまざまな学習で活用していきたいと思います。第二部は待望のレクリエーション。3つの縦割りグループで対抗戦を行いました。高等部の全員が力を合わせて取り組める種目、誰もが活躍できるルールを生徒会長を筆頭に高等部3年生が考案してくれました。しっぽ取り鬼ごっこ、長縄、大いに盛り上がりました。これからの一年間で仲間づくりを深めていきます。



☆○○先生(5/1着任)